由利本荘市立東由利中学校



だいやま

不慣不啓 不悱不発

【学校教育目標】 清らかに たくましく

学校だより No.28

R5. I 2. 25(月)発行

明日から冬休み

2023年も残すところあとわずかとなりました。明日からいよいよ冬休みです。コロナも5類移行となり、保護者、地域の皆様のご理解とご協力のもと、様々な行事を行いながら、無事に冬休みを迎えることができました。これまでのご支援とご協力に深く感謝申し上げます。

さて、明日 | 2月26日(火)より | 月 | 4日(日)まで20日間の冬休みとなります。



【 総合的な学習の時間発表会の様子】

3年生にとっては、勝負の冬休みとなりますが、自分の目標とする進路に向けて、焦ることなく着実に学習を進めてほしいと思います。また、 I 、2年生にとっても、これまでの学習を振り返り、来年度に向けて決意を新たにする時期です。各学年とも、自分で立てた計画に従って、自分にあったやり方で有意義な冬休みをに過ごしてほしいと思います。

せっかくの休みですので、じっくり本を読んだり、普段はできない活動をしてみたりすることもお薦めします。除雪等、家庭や地域に役立つ過ごし方をするなど、自分の周りに配慮した活動ができる中学生であってほしいと思います。

今年は、インフルエンザが大流行しています。手指消毒やうがいを徹底し、マスクの 着用や人混みをできるだけ避けるなど個々に配慮を行って感染防止に努めてください。

中東情勢の緊迫化や円安に伴う物価高など暗いニュースが多いですが、そうしたことに負けずに明るく新年を迎えたいと思います。

2024年が幸多き | 年でありますように。 みなさま、どうぞよいお年をお迎えください。

東時利の長龍一海洋さんが孤芝居で

かつて、蔵新田に地元の民話を絵に描いて、紙芝居で語ってくれる石渡力三さんという方がいました。

しかし、力三さんがなくなってからは、誰もそれを受け継ぐ人がなく、紙芝居も埋もれたままになっていました。それをずっと残念に思っていた本校技能員の梅津和彦さんが、東中生のためにカダーレから紙芝居を借りてきて実演してくれました。優しいタッチの絵とともに、地元ならではの方言もあって、とても温かい気持ちになりました。

梅津さん、貴重な紙芝居をありがとうございました。



【紙芝居をする 梅津さん】

休みに向けて

それぞれ堂々と素晴らしい 発表をしてくれました。



楓 さん I年A組 小 野

私が後期頑張ってきたことについて二つ話します。

-つは「活性化選手権」です。一生懸命取り組む中で、全員が東由利の魅力 を再発見し、表現力を高めることができました。今回の貴重な経験を普段の授 業などに生かし続けていきたいです。

もう一つは学習面です。具体的には「書くだけの勉強をしない」ということで

す。なぜこうなるのか理解しながら勉強することができたので、これからも続けていきたいです。

また、冬休み中には120分勉強することを目標に頑張りたいです。後期中間テストで目標点数に達す ることができなかったので、期末テストでは目標点数以上とれるような勉強量にしたいです。進級まであ と3カ月、IA全体でまだまだ伸びしろがあると思うので、この3カ月で頑張っていきたいです。



2年A組 遠藤吉平さん

夏休みが明けてから、僕が一番頑張ってきたことは部活動です。野球部は新人戦から岩城中学校と合同チームを組むことになりました。初めて会った時は緊張でコミュニケーションをとることができなくて、どうなるか不安な気持ちでいっぱいでした。しかし、練習をしていくうちに野球を通してコミュニケーションがとれるようになりました。根野大会では、練習してきたことを存分に発揮する

ことができ、地区大会で優勝することができました。優勝は初めての経験だったので、試合が終わったと きは本当に嬉しかったです。この優勝のおかげで11月には全県大会に出場することができました。どの チームもうまくて、一回戦敗退という結果でしたが、出場できたことはとても良い経験になりました。冬休 サームもりなく、一回戦放送という結果でしたが、山場できたことはどくも良い経験になりました。冬休みは、トレーニング中心の練習になります。夏の全県総体で、一回戦を突破できるように、この冬に体力や筋力をしっかり付けたいと思います。また、ピッチャーとしてもっとコントロールを安定させられるように、シャドーピッチングにも力を入れ、フォームの改善をはかりたいと思っています。 冬休み、僕には頑張らなければならないことがもう一つあります。これまで部活動に全力で取り組むことができましたが、部活動一色になってしまい、勉強に集中することができませんでした。冬休みは受し

用テキストを使って1年生の復習をするのが、2年生の宿題です。忘れていることもたくさんあるので、し っかり復習するようにしたいです。

明日からの冬休みは、勉強と部活動の両立を頑張ります。



3年A組 遠 藤 慎ノ甫 さん

私は、後期、勉強に力を入れた生活を心がけてきました。中間、実力、数検な ど多くのテストがあり、どの試験の勉強にも全力で取り組みました。その結果、 満足できる成績を残すことができました。特に実力テストは難易度が高く、受験 問題に近いため、自分の力を知ることができたと思います。今までの実力テスト を冬休みの学習に生かしたいです。冬休みになると、受験勉強にさらに力を入

れなくてはなりません。そこで、冬休みに特に頑張りたいことを二つ考えました。

-つ目は、受験に向け最低4時間の学習を継続することです。自分の決めた目標よりも多くやる意識 をもち、自主学習に取り組みたいです。私は、進学校に行こうと考えているので、勉強に向かう姿勢をよ り強くしなくてはなりません。冬休み明けには最後の実力テストがあるので、そのテストに向けて頑張って いきたいです。

二つ目は、面接試験の準備を続けることです。面接で質問されたことにすぐに対応できるように、話したいことを冬休み中に整理しておきたいです。面接ではさまざまな知識や礼儀などが必要とされます。 ニュースを見て情報を得たり、これまでの中学校生活について振り返ったり、家族ともよく話をしながら 準備を的確に進めていきたいです。また、地域の人との挨拶や言葉遣いなど、礼儀を意識した冬休みの 生活を送りたいです。

これから私の生活は、勉強が中心となります。志望校に入ることは簡単なことではありません。だから こそ、冬休みは勉強に全力で取り組み、自信をもって受験に臨めるような生活をしたいです。



□ | 2 / 2 8 (木) ~ | / 4 (木)まで、学校閉鎖致します。

学校緊急連絡電話 🏗 080-9633-3472

□明治安田生命様・JRC様・ブラウブリッツ秋田様よりサッカー ボールを2個ご寄贈いただきました。ありがとうございました。